



## Les accidents de la route : les victimes parmi les jeunes

En 2004, en moyenne, chaque jour en France, près de 14 personnes sont décédées des suites d'un accident de la route. Si l'on prend uniquement en considération le nombre de tués, sans tenir compte du nombre de véhicules en circulation ni du nombre de kilomètres parcourus :

- C'est en **voiture** de tourisme qu'il y a le plus grand nombre de tués (**8.73 tués par jour**).
- Viennent ensuite les **motocyclistes (2.23 tués par jour)**, les **piétons (1.51 tués par jour)** et les cyclomotoristes (près de 1 tué par jour).
  
- Toutes les classes d'âge sont concernées par les accidents de la route.
  
- Pour les cyclomotoristes, les motocyclistes et les usagers de voiture de tourisme, le nombre maximum de victimes est situé parmi les adolescents et les jeunes adultes.
  
- Les accidents de la route constituent la première cause de mortalité chez les jeunes de 15 à 24 ans.
  
- C'est entre 14 et 18 ans qu'il y a le plus de cyclomotoristes victimes d'accidents corporels.

